



Je candidate pour

Le collège des joueurs

Informations personnelles

Aurélien Pringarbe

Présentation personnelle

Passionné de Jeu vidéo de 22 ans résidant à Amiens en Haut-de- France, je suis étudiant en Master de Psychologie sociale/travail. Mon principal sujet d'étude personnel lors de mon cursus porte sur le bien-être psychologique et physique des joueurs E-sport amateurs/professionnels. J'exerce également en tant que "Head coach" dans la structure/association e-sport "Exalty" durant mon temps libre pour aider et encadrer au mieux les joueurs qui en ressentent le besoin. Étant passionné d'E-sport depuis plusieurs années maintenant, j'ai acquis de solides connaissances sur l'écosystème sportif Français et de son état de développement actuel avec les enjeux primordiaux auquel celui-ci est confronté.

Pourquoi souhaitez-vous être élu au conseil d'administration et représenter votre Collège, quel est votre projet pour France Esports, quels sont les sujets qui vous animent ?

Alors mes principaux souhaits sont d'améliorer la qualité de vie des joueurs de manière globale.

C'est-à-dire en citant quelques exemples :

- Sensibiliser l'écosystème Esport à l'échelle nationale concernant la prévention de la santé des joueurs (les problèmes d'ordre physiques ainsi que les risques psycho-sociaux auxquels les joueurs font face).
- Œuvrer pour établir de réelles formations du staff encadrant les joueurs dans les structures Esport
- Mettre en place une campagne de vulgarisation objective et représentant réellement l'écosystème Esport dans son ensemble (pour rassurer les familles inquiètes par exemple).

Un des sujets me tenant également beaucoup à cœur est de favoriser la mixité au sein de l'écosystème Sportif Français, en essayant de réduire durant mon potentiel mandat ces inégalités qui subsistent.

Photo de vous

- [photo-candidature.png](#)

Signature électronique

- ✓ Je valide ma candidature pour les élections au conseil d'Administration de France Esports



2019